
Socios nuevos 
Pablo Liceaga consideró 'hay 
socios nuevos. Hay mucho movi
miento y la gente se ha arrimado'. El 
Presidente de Pihué Golf señaló 
'hay 5 socios nuevos, y tenemos 
otro tanto, 4 ó 5 más que están 
yendo a la cancha'. 

La seguridad en el 
Parque Municipal de 
Pigüé 
Gabriel Correa explicó 'se hace 
mucho hincapié en la seguridad 
dentro del Parque. va a haber más 
cámaras de seguridad'. El titular de 
Inspección Municipal, por el Aniver
sario de Pigüé, afirmó 'si nos mante
nemos medianamente como fue la 
Fiesta de la Primavera vamos a tener 
otra fiesta tranquila'. 

La música en el 
Aniversario de Pigüé 
Jeremías Serrano sostuvo 'intenta
mos hacer que cada evento tenga 
una línea. Ahora nos parecía muy bien 
incorporar el género folclórico a esta 
fiesta'. El Secretario de Cultura Muni
cipal expresó "en la Fiesta de la Pri
mavera le dimos la oportunidad a las 
bandas de rock y a las bandas de 
cumbia'. 

El esfuerzo del año 
El Profesor Emanuel Cristófaro argu
mentó 'la idea es que la gente pueda 
ver cómo los chicos a lo largo del año 
se han esforzado'. El entrenador de 
básquet del Club Independiente de 
Pigüé dijo 'pasamos ya una etapa de 
chicos con lesiones con chicos que 
se han recuperado. Siempre es la 
idea que puedan ver cómo se pudo 
llegar acá'. 
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